La Misión Diplomática Sotomayor Luna ante la Santa Sede

Alfredo Luna Tobar*

Por Pablo Núñez Endara

Para el que suscribe estas líneas, es un alto honor presentar la más reciente publicación del Embajador Alfredo Luna Tobar, uno de los diplomáticos de carrera más distinguidos del Ecuador del siglo XX. La obra, basada en el epistolario diplomático de Manuel Sotomayor Luna, es una investigación cuidadosa tanto en el manejo de las fuentes secundarias como en el tratamiento de los documentos originales que posan en el Archivo Histórico y en la Embajada

La Misión Diplomática de Sotomayor Luna se desarrolla entre

del Ecuador ante la Santa Sede.

1944 y 1948, en un período de la historia universal caracterizado por transformaciones geopolíticas que dividirán al mundo en dos grandes tendencias. Valiéndose de esta importante documentación epistolar, el Embajador Luna To-

bar analiza los diversos aspectos de la gestión diplomática del Ecuador ante la Santa Sede, así como también facetas personales de Manuel Sotomayor Luna.

Sin lugar a dudas, por el uso de fuentes inéditas y el acertado análisis, la obra del Embajador

Luna Tobar es un gran aporte al conocimiento de la vida internacional del Ecuador.

Alfredo Luna Tobar, *La Misión Diplomática Sotomayor Luna ante la Santa Sede*, Quito, Abya Yala, 2007.